



くまぐみより 8月の保育目標：夏の遊びを存分に楽しみ、健康に過ごす。

くま組のみんなが楽しみにしていたプール遊びが始まりました。「今日はお水いっぱいね」「暑いけん早く入りたーい！」と水着に着替えながらワクワク♪いざプールに入ると水の冷たさに驚きますが、みんなで手を繋いで座って10数えたり、二人組になってジャンプをしたり、ボール集めをしたり…とゲームをしながら水に慣れるようにしています。「先生、見よって～！」と誰かが顔をつけてワニ泳ぎをすれば、「ぼくも！わたしも！」と次々に自分の泳ぎを披露♪お友だちが足を伸ばして泳ぐ姿を見た Kくんは「めっちゃまっすぐやね」と、とっても感心していました(*^*)昨日まで顔をつけられなかった Aくんが今日ではできてる！と思ったら「あのね、お風呂で顔つける練習しよるんよ…」とこっそり教えてくれました！友だちと一緒に楽しめているからこそ、ちょっと苦手なことにもチャレンジしようと思えるんだなぁと改めて感じています。

今月は行事が盛りだくさんだったくま組さん。「今日の〇〇楽しかったね！」と友だち同士で振り返っては感想を言い合っています。レストランごっこが終わるや否や、「次は何作る～？」と大盛り上がりで、プリン、パン、じゃがいもピザなど、子どもたちからのリクエストがいっぱい出てきました。今後も子どもたちの思いに応えられるよう活動を工夫し、いろいろなことを一緒に楽しんでいきたいです。

暑い毎日の中で、「お茶飲もう」とすすんで水分補給をすることも多くなってきました。自分の体を大切にすることを伝え、熱中症予防に気を付けながら健康に夏を過ごしていきたいと思います。



うさぎぐみより

8月の保育目標…保育者や友だちと一緒に夏の遊びを十分に楽しむ

「きょうははれー！プールできる？」と毎朝目をキラキラさせている子どもたち。待ちに待ったプール遊びが始まりました。「かおにかかったぁ！」と困り顔だった子も、少しずつ水に慣れ、バタ足やワニ歩きをし、水しぶきを上げ楽しんでいます。お友だちと手を繋ぎリズムよくジャンプしたり、ぐるぐる回ったり…。みんなで一緒に楽しみながら水に親しんでいます(o^-^o)

そう組さんが育てているトマトやキュウリに興味津々の子どもたち。ある日、そう組さんにピーマンの葉っぱをもらったのでみんなでスープを作ることに…。水とちぎった葉っぱを混ぜ混ぜしていると、「みどりになった！」「なんかピーマンのにおいがする！」と驚きと発見が！「どうぞー！」とお友だちに特製スープを配る子もいました♪また、夏祭りで食べたかき氷が美味しかったようで、砂をカップに盛り付け、かき氷屋さんごっこをする子も！色水のシロップを作ると、「うわー！ほんものみたい！」とわくわく☆「なにあじがいいですか～？」とお友だちとのやり取りを楽しんでいました！

自分たちで作った素敵なお店屋さんごっこを楽しむ子どもたち。遊びの世界に入り込み、夢中になって遊んでいます！みんなの想像の世界を大切にしながら、一緒になって楽しんでいきたいと思います♡



りすぐみより

〇8月の保育目標

・友だちと一緒に、夏ならではの遊びを思いきり楽しむ。

先日から始まったプールあそびでは、そ〜っと足をつけ「つめた〜い！」と言いながらも、その表情はとびきりの笑顔♡あ〜という間に全身水に浸かり、「見よってよ〜！」の声が絶えず聞こえてきます♪プールに絵の具、感触あそび…夏ならではの遊びを思いきり楽しみながら、心地よさや開放感を感じることができたらいいなと思っています。

園庭のりす組トマトは収穫時！レストランごっこの後からは、「やってみたい！」と、自分たちで包丁を使って切り、美味しくいただいています。トマトが苦手だったはずの子が「食べてみたい！」と包丁を握り、自分で切ったトマトをパクパク食べている姿も！何でも『自分で』できると、喜びもひとしおのようです♪子どもたち同士では「今度のレストランごっこは何つくる～！？」と早くも盛り上がっています(笑)今後も子どもたちの興味関心に沿って、『食べること』に興味を持てるような活動をたくさん取り入れていきたいと思います。

またクラスでは、箸やフォークの正しい皮がちょっとかたくて持ち方や、食事の座り方についても

改めて伝えています。引き続きご家庭でもお声がけいただき、しっかり食べて元気な夏が過ごせるようにしましょうね(*^-^*)



むずかしい〜！

じゃ〜ん！
上手に切れました♪

ちっちゃくしてみるよ！

お気に入りの
絵本



ひよこ組より

初めての小麦粉粘土遊び！最初は「これ、なんだろう？」という様子でしたが、遊びを重ねていくごとに、自分から手を伸ばし、つついたり、ちぎったり、こねたり・・・と粘土の感触を楽しみながら、遊ぶ姿が見られました。丸い粘土を見て、「アンパンマン」と言ったり、粘土を重ねてケーキに見立て♪ハッピーバースデートゥユー♪と歌ったり、沢山の粘土をくっつけて大きいパンを作ったり・・・子どもたちの想像であっという間に小麦粉粘土が様々な物へと変身していました。

また、少しずつおしゃべりができるようになってきて、いろいろな場面でもかわいい♡声が聞こえています。朝、保育士の顔を見るなり「しゅんしゅん」(先生)と呼んでくれたり、おやつや給食を食べて「おいちいー」「(おかわり)ちょうだい」と言ったり、時には転んで「いちゃー」(痛い)。絵本では「どてっ」「ぷー」「ぱっ」「どしん」などの音真似が上手で一緒に声に出しては笑い合っています。今、子どもたちのお気に入りの絵本は「びりびり」。最後に両手をひらいて「ぱー」をして絵本に「たっち」するところがお気に入りです。子どもたちはここにここで絵本にたっちをしています。まだまだ言葉にならないこともありますが、子どもたちの気持ちや思いを読み取りながら、代弁していき、思いや気持ちが伝わる喜びや友だちとのやり取りの楽しさを感じられるようにしていきたいです。また、お家でもこんなことしゃべったよーという喜び聞かせてくださいね。



8月保育目標 ・保育者や友だちと一緒に、水遊びやプール遊びを楽しむ。